



MELDUNGEN

aus der letzten Zeit finden Sie hier.
mehr dazu

MELDUNGEN

aus der letzten Zeit finden Sie hier.
mehr dazu



BESUCHER GESUCHT!

Haben Sie Lust, sich ehrenamtlich in der Gemeinde zu engagieren? Möchten Sie Kontakte knüpfen und sinnvolle Aufgaben übernehmen? Würden Sie Menschen in der Gemeinde besuchen?

In Ratingen Mitte-Süd besuchen wir Seniorinnen und Senioren zum Geburtstag. Der Besuchsdienstkreis trifft sich etwa monatlich, tauscht sich aus, bespricht Fragen und organisiert die Besuche. Er hilft auch bei den Seniorengedächtnisfeiern der Gemeinde. Jeder, der mitmachen will, bestimmt selbst, wie viele Besuche er übernehmen will. Wir laden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Gegenzug einmal im Jahr zu einem festlichen Abendessen ein.

Haben Sie Lust? Dann rufen Sie bitte Pfarrer Dr. Brinkmann oder Pfarrer Schulte an.